



2月3日(金) ゆり組

豆まきパーティーをしたよ!



今日は節分です。朝から「今日鬼来る?」となんだかソワソワする子や、「何の鬼やっつけようかな〜。」「泣き虫鬼やっつけてやるぞー!!」と、意気込み十分な子など“豆まき”に対する思いがそれぞれ違って可愛かったです♪この日のために、鬼のお面や豆づくり、鬼の的など、たくさんの準備をしてきました。

いざパーティーが始まると、不安そうにしていた子も元気いっぱい歌を歌ったり、鬼のパンツを踊ったりして、楽しむ姿が見られましたよ。



水玉模様にしたよ!



鬼の角は2本がいい!



水玉模様にしたよ!



豆まき(的当て)

「おには〜そと〜、ふくは〜うち〜」と元気に声をかけながら、鬼の的や風船鬼に新聞ボールを投げました。ボールが風船に当たり、壁から風船が落ちてくると、「やったー! 鬼に勝ったー!!」と大喜びの子どもたちでしたよ♪



手つなぎ鬼ごっこ

鬼ごっこブームのゆり組さん。今日は手つなぎ鬼ごっこをしました。鬼が増えてくると手を繋いで一緒に走ることが難しく、友だちと手が離れてしまうこともありましたが、「もう1回したい!」と大盛り上がりでしたよ☆



きゃ〜! 逃げろ〜!

今日の給食は手巻き寿司でした! 自分で好きな具を乗せ、巻き巻き♪そして、大きな口を開けてがぶり!! 「どれ乗せようかな〜!」「おいしい〜!」と笑顔いっぱいの子もたちでした。美味しかったね!



なんと!! 昨日はとっても可愛い鬼の千キンライスでした★